

Huara festeja con impecable acto patriótico y desfile cívico

La comunidad huarina se unió para celebrar las Fiestas Patrias, demostrando su orgullo y amor por Chile.



En el corazón de la capital comunal, se llevó a cabo el tradicional desfile de Fiestas Patrias, el cual fue liderado por estudiantes del Liceo Huara, en todos sus niveles, incluyendo a jóvenes y adultos de la educación nocturna. También, contó con la participación de alumnos de otras localidades invitadas, funcionarios municipales, representantes de las Fuerzas Armadas, de Orden y Seguridad, y miembros de la comunidad en general. “Estamos muy orgullosos de haber podido celebrar nuestras Fiestas Patrias de manera tan emotiva y unida”, afirmó el alcalde de Huara, José Bartolo Vinaya. “Este desfile es un ejemplo del espíritu patriótico

y comunitario que caracteriza a nuestra comuna”, agregó. Durante el acto patriótico, se pudo apreciar la creatividad y entusiasmo de los participantes, quienes lucieron trajes típicos, banderas y estandartes que representan la riqueza cultural e histórica de Chile, especialmente en esta parte del país, donde se vive la riqueza de los pueblos originarios de la etnia aymara. La ceremonia también contó con la presencia de autoridades locales y regionales, quienes se unieron a la comunidad para rendir homenaje a los héroes de la Patria. Estuvieron presentes las unidades de formación de Carabineros, Ejército y Armada de Chile.



Durante el desfile, también estuvo gran parte de la sociedad civil que habita en esta zona y quienes cumplen un rol

fundamental en la comunidad como clubes de personas mayores, ferias libres, agrupaciones inclusivas, delegación del Batallón

de Infantería Blindada N°5 “Carampangue”, representantes de la Cruz Roja, Defensa Civil, Bomberos de Huara y de Tarapacá,

e incluso migrantes. El evento finalizó con una exhibición de tradiciones folclóricas, que incluyó cuecas y cachimbos.

